

## El Golf celebra su 45.º cumpleaños

### La ciudad acoge una concentración nacional del popular coche, del que se han vendido 35 millones de unidades

mieres del camino, d. montañés 08.06.2019 | 01:47

Aníbal Vázquez y Jorge Menéndez, ayer, en el Ayuntamiento de Mieres. J. R. SILVEIRA

- [Fotos de la noticia](#)

El Golf comenzó a fabricarse hace 45 años. Se trata de uno de los coches más populares del mundo y, desde marzo de 1974, cuando circuló por primera vez, se vende una unidad de este modelo por minuto. Así ha sido año tras año. Decenas de propietarios se darán cita este fin de semana en Mieres con motivo de la celebración de la XVII Concentración Nacional Club Volkswagen Golf. Se trata de la primera vez que una ciudad del tamaño de Mieres acoge este evento, que hasta ahora siempre se había celebrado en capitales de provincia



"El Golf ha tenido tanto éxito debido a que es un vehículo icónico. Es un coche corto, de diseño atractivo, muy funcional y vinculado a la juventud", explicó ayer Jorge Menéndez, portavoz del Club VW Golf España, colectivo organizador del evento nacional que acoge Mieres. "El foro de internet que hemos creado cuenta con 120.000 usuarios, con una media de quinientas entradas cada día", destaca Menéndez. En Mieres se esperan este fin de semana más de 70 coches. Habrá modelos modernos del Golf y otros de la primera generación: "Hay algún coche de 1975, con más de 490.000 kilómetros". Durante el fin de semana habrá alguno más por el municipio.

La calle Manuel Llana estará durante la mañana de hoy cerrada al tráfico. Los coches participantes en el certamen se expondrán hasta la hora de comer. Al mediodía los Golf asaltarán Turón. La asociación cultural y minera "Santa Bárbara" ofrecerá una charla sobre el patrimonio industrial del valle: "Este certamen es una buena oportunidad para dar a conocer lo mejor del municipio. Confiamos en que todos los participantes tengan la mejor de las impresiones", señaló ayer el alcalde, Aníbal Vázquez. A Mieres han llegado coches de toda España.

El Golf suma ya siete generaciones y, desde 1974, se han vendido más de 35 millones de unidades. Muchos de estos coches han envejecido con sus propietarios: "Soy incapaz de deshacerme de él", apunta uno de ellos.